

Chers membres et amis de Développement et Paix

A quelques semaines du Carême, nous vous invitons à une rencontre pour nous imprégner de la thématique et du double projet du Carême de Partage.

Un projet audacieux pour une année jubilaire :
Une signature et un don pour le Carême de partage.

*Une espérance à cultiver, pour nourrir l'espoir
et transformer la dette en espoir*

Le pape François a déclaré 2025 *Année du Jubilé*, nous appelant à être des « *Pèlerins d'espérance* ».

Et, faisant écho à la campagne du Jubilé de l'an 2000, dans sa lettre « *Spes non confundit* », « *l'espérance ne déçoit pas* », le pape nous demande encore une fois de « *remettre les dettes des pays qui ne pourront jamais les rembourser* »



*« Pèlerins d'espérance, redonnons de l'espoir aux gens,
en allégeant la dette insurmontable et injuste qui pèse sur de nombreux
pays du monde.
C'est plus une question de justice que de magnanimité. »*

2 rendez-vous pour entrer dans le mouvement de la Campagne aux couleurs du Jubilé:

-Un lancement sur ZOOM de la campagne Carême de partage 2025
Le samedi 1er mars à partir de 13h30.

Vous êtes invités à vous y inscrire en cliquant [ici](#). Un lien de participation vous sera directement généré. Ce sera un bon moment pour mieux comprendre la campagne.

-Puis nous vous attendons aussi pour préparer ensemble la campagne dans nos paroisses

Le mardi 4 mars 2025

Au Centre Diocésain, à partir de 17h30

Si vous avez ramassé des TIMBRES, n'oubliez pas de les apporter.

Françoise Lagacé, au nom du Conseil Diocésain de Développement et Paix

SVP. Confirmez votre présence à cette adresse courriel :
Thérèse Bouchard <devpaixoutaouais@gmail.com>